Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant!



## **Ririro**

champ. »

## Comment le bouton d'or est devenu jaune

Il y a très longtemps, toutes les fleurs étaient blanches et obtenaient leur couleur grâce à un pouvoir magique. Par exemple, la petite marguerite, avec son centre jaune, recevait sa teinte dorée lorsque les lutins malicieux arrosaient les petites Fées de rayons de soleil. Marguerite était très fière de son œil jaune et pensait qu'il était parfait avec son bord blanc pur. Un jour, elle regarda par-dessus le champ où elle poussait et vit de petites fleurs blanches pousser partout autour d'elle. « Il y a trop de blanc dans ce champ, » dit-elle aux autres marguerites. « Nos beaux bords blancs seraient beaucoup mieux mis en valeur si les petites fleurs blanches devenaient dorées. »

- « Mais peut-être que les petites fleurs blanches ne veulent pas être dorées, » répondirent ses sœurs. « Oh, mais si, chères marguerites, » dirent toutes les petites fleurs blanches d'une seule voix. « Nous avons toujours rêvé d'une belle couleur dorée comme vos yeux. Mais nous pensions que vous ne vouliez pas que nous ayons cette couleur, car nous vivons dans le même
- « Oh, nous adorerions cela, » dit la petite Marguerite, « et je suis sûre que les champs seraient beaucoup plus

beaux avec vous en doré. En plus, cela serait avantageux pour nous toutes. »

« Mais qui nous aidera à changer de couleur ? » demandèrent les petites fleurs blanches.

Marguerite réfléchit longuement et finit par dire : «
Peut-être pourriez-vous convaincre les lutins de vous colorer. Ils sont tellement bizarres que s'ils pensaient qu'ils pouvaient embêter les Fées, ils le feraient rapidement. Mais si nous leur demandons de vous rendre dorées pour que nous soyons toutes plus belles, ils riraient probablement et s'enfuiraient. »

« Pourquoi ne pas leur faire croire qu'ils vont mettre en colère les Fées en nous rendant dorées ? » suggérèrent les petites fleurs blanches. « Alors, ils seraient sûrement enclins à nous aider. »

« Cela serait parfait, » dit la marguerite, « mais comment allez-vous vous y prendre ? »

« Nous demanderons aux Fées quand elles viendront se promener dans les champs ce soir, » dirent les petites fleurs blanches.

Cette nuit-là, lorsque les Fées volèrent au-dessus du

champ, les petites fleurs blanches les appelèrent et leur expliquèrent leur souhait.

« Oh, ce serait merveilleux, » dit la Reine des Fées. « Et nous pouvons facilement tromper les lutins. » La Reine des Fées rassembla ses Fées autour d'elle et chuchota si doucement que même les fleurs des champs ne purent entendre. Mais elles entendirent les Fées rire avant de s'envoler. Chaque Fée se posa alors sur une petite fleur blanche et se mit à chuchoter : « Nous vous aimons, petites fleurs blanches, Nos dames des champs, si pures et franches.

Nous veillons sur vous, vous protégeons sans peur, De tout danger, nous serons vos défenseurs. Vous êtes toujours plus belles, c'est certain, Que la marguerite avec son œil si malin.

Sous la pâle lueur de la lune si tendre, Vous semblez des fleurs de cire, à faire comprendre.» Elles murmurèrent ce couplet encore et encore, s'inclinant et embrassant les fleurs. Puis, de temps en temps, les lutins émergèrent de la forêt, sautant et bondissant comme des feuilles dans le vent.

- « Regardez, les voilà, » dirent-elles en voyant les Fées.
- « Écoutez ce qu'elles chantent. »

Quand les lutins entendirent la belle chanson d'amour des Fées pour les petites fleurs blanches, ils rirent fort, se moquant des Fées, chacun mettant un petit doigt à côté de son nez et clignant des yeux à ses frères. Ils coururent vers la forêt, mais les Fées continuèrent à murmurer leur chanson. La petite Marguerite regarda avec son œil jaune, se demandant comment sa cousine, la petite fleur blanche, pourrait obtenir la couleur qu'elle désirait tant. Peu à peu, les lutins revinrent de la

forêt, mais cette fois, ils portaient des sacs sur leurs épaules et rampaient à travers l'herbe avec prudence. Les Fées les voyaient tout le temps, mais, bien sûr, elles faisaient semblant de ne pas les remarquer. Quand les lutins furent proches, la Reine des Fées dit:

« Venez, mes enfants, laissez votre fleur préférée pour ce soir. Vous pourrez revenir demain. »

Alors qu'elles s'envolaient, elles jetèrent un regard en arrière et, à la lumière de la lune, elles virent les lutins



travailler dur sur chaque petite fleur blanche.

Au lever du soleil, il ouvrit grand ses yeux brillants, car partout dans le champ, parmi les marguerites, il vit de petites tasses dorées qui hochaient joyeusement la tête vers leurs cousines aux yeux dorés.

La nuit suivante, alors que les Fées volaient à travers les champs, elles aperçurent les tasses dorées. « Vous êtes plus belles que jamais, » leur dirent-elles, « et nous allons vous appeler 'nos tasses dorées' désormais. Mais vous devrez rester connues sous le nom de 'boutons d'or', sinon les Gobelins découvriront notre astuce et vous rendront à nouveau blanches. »

Les boutons d'or remercièrent chaleureusement les Fées et promirent de rester "leurs tasses dorées" lors des banquets, jurant de ne jamais laisser les lutins savoir que les Fées les avaient trompés.

Depuis lors, ils fleurissent parmi les marguerites dans les champs et sont appelés boutons d'or. Mais ils savent qu'ils sont les petites tasses dorées des Fées. Les lutins se demandent toujours pourquoi les Fées semblent si heureuses lorsqu'elles volent près des boutons d'or et voient que leur couleur a changé.

Mais les Fées sont trop sages pour laisser les lutins découvrir comment elles les ont trompés. Quant aux boutons d'or, il leur est parfois difficile de ne pas révéler comment ils ont obtenu la couleur qu'ils désiraient lorsque les petits lutins tentent de perturber leurs plans.

Cependant, la Reine des Fées leur a appris que « le silence est d'or, » et ils savent que leur Reine a toujours raison.